



UJI KEPATUTAN DAN KELAYAKAN DK OJK

Calon Ketua Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (OJK) yang juga Wakil Menteri Luar Negeri Mahendra Siregar menyampaikan paparan saat uji kepatutan dan kelayakan calon Ketua Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (OJK) di Komisi XI DPR, Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Rabu (6/4). Mahendra Siregar dan Darwin Cyril Noerhadi akan bersaing memperebutkan kursi ketua Dewan Komisiner OJK periode 2022 - 2027 melalui seleksi tahap akhir di DPR.

Kemenkeu Paparkan PPN Fintech Dipungut Berdasarkan Biaya Jasa

Adapun penyelenggara fintech yang dikenakan PPN antara lain penyedia jasa pembayaran, penyelenggaraan penyelesaian transaksi (settlement) investasi, dan penyelenggaraan penghimpunan modal atau crowdfunding.

JAKARTA (IM) - Kepala Sub-Direktorat Pajak Pertambahan Nilai (PPN) Perdagangan, Jasa, dan Pajak Tidak Langsung Lainnya Direktorat Jenderal Pajak Kementerian Keuangan (DJPJ Kemenkeu) Bonarsius Sipayung, menjelaskan PPN jasa teknologi finansial (fintech) tidak dipungut atas jumlah transaksi, melainkan atas biaya jasa.

"Yang kita kenakan (PPN) fintech adalah jasa-jasa yang dilakukan pihak yang memfasilitasi. Ini 'kan dia memfasilitasi lender, investor, dan konsumen," kata Bonarsius dalam jumpa pers secara daring, di Jakarta, Rabu (6/4).

Bonarsius memcontohkan jika layanan pengisian dana (top up) fintech dipungut dikenakan biaya jasa sebesar Rp1.500, konsumen mesti membayar PPN sebesar 11 persen dari biaya jasa tersebut atau senilai Rp150.

"Atau misalnya saya transfer uang sejumlah sekian, dengan biaya Rp6.500. Maka yang kena PPN dari Rp6.500 dikali 11 persen sehingga kena Rp650," imbuhnya.

Ketentuan PPN atas jasa

fintech itu tertuang dalam Peraturan Menteri Keuangan (PMK) Nomor 69 Tahun 2022 tentang Peraturan Perpajakan atas Teknologi Finansial yang mulai berlaku 1 Mei 2022.

Bonarsius mengatakan PMK tersebut diterbitkan untuk menyamakan perlakuan pemerintah terhadap transaksi keuangan digital dan konvensional yang sebelumnya telah dikenakan pajak.

Adapun penyelenggara fintech yang dikenakan PPN antara lain penyedia jasa pembayaran, penyelenggaraan penyelesaian transaksi (settlement) investasi, dan penyelenggaraan penghimpunan modal atau crowdfunding.

Kemudian layanan pinjam meminjam dan layanan pendukung keuangan digital lainnya juga akan dikenakan PPN.

Selain yang berkaitan dengan PPN fintech, pemerintah juga telah menerbitkan Peraturan Menteri Keuangan (PMK) Nomor 62/PMK.03/2022 tentang Pajak Pertambahan Nilai (PPN) atas Penyerahan Liquefied Petroleum Gas (LPG) Tertentu untuk mengimplementasikan

ketentuan pada Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2021 tentang Harmonisasi Peraturan Perpajakan. Namun demikian, PPN untuk LPG 3 kg bersubsidi tetap ditanggung oleh pemerintah.

"Atas LPG 3 kg yang mendapatkan subsidi dari pemerintah, itu yang membayar PPN-nya pemerintah. Full PPN-nya dibayar oleh pemerintah sebesar 11% kali nilai subsidi yang dibayar pemerintah," ungkap Kepala Subdirektorat Peraturan PPN Industri Direktorat Jenderal

Pajak Kementerian Keuangan Maria Wiwiek Widwijanti pada Media Briefing, seperti dilansir dari laman Kemenkeu, Rabu (6/4).

PMK tersebut mengatur pula penerapan PPN atas bagian harga yang tidak disubsidi, dimana PPN dibayar oleh pembeli. Wiwiek mencontohkan, proses distribusi LPG dari Pertamina kepada konsumen melalui agen atau pangkalan. Dalam hal ini PPN yang dikenakan yaitu atas selisih atau margin agen atau pangkalan tersebut. Misalnya

selisih atau margin agen tersebut Rp1.000,00 per LPG 3 kg, maka yang kena PPN adalah Rp1.000,00 dikali tarif.

"Itu karena harga LPG 3 kg, HJE sudah dipungut di level badan usaha Pertamina. Sehingga selisihnya saja yang menjadi dasar penerapan pajak dan tarifnya hanya 1,1% dari selisih itu. Jadi dapat dilihat memang penerapannya hanya kecil sekali nanti yang dikenakan kepada konsumen," pungkas Wiwiek. • **dro**

Kemenperin Luncurkan Penghargaan Industri Hijau 2022

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) bertekad untuk terus memacu peningkatan daya saing industri nasional melalui penciptaan industri yang ramah lingkungan dan berkelanjutan. Salah satu upayanya ditempuh dengan pencanangan konsep ekonomi hijau, menuju perekonomian yang rendah karbon dan mempertahankan pertumbuhan ekonomi yang tinggi.

"Ekonomi hijau adalah sistem ekonomi yang berupaya meningkatkan kesejahteraan manusia, kesetaraan sosial, sekaligus secara signifikan mengurangi risiko lingkungan dan kelangkaan ekologis, rendah karbon, efisiensi sumber daya serta inklusif secara sosial," kata Menteri Perindustrian Agung Gumiwang Kartasasmita pada Launching Penghargaan Industri Hijau 2022 di Jakarta, Rabu (6/4).

Agus mengemukakan, implementasi ekonomi hijau sejalan dengan salah satu isu utama yang diangkat dalam agenda Presidensi G20 Indonesia, yaitu transisi energi berkelanjutan. "Para delegasi dan perwakilan lembaga internasional menerima usulan yang disampaikan oleh Indonesia dalam Trade, Invest-

ment, and Industry Working Group (TIHWG), termasuk mengenai lingkungan," ungkapnya.

Selain itu, akan digelar juga sidang Energy Transition Working Group yang pertama (ETWG-1), yang merupakan rangkaian agenda Presidensi G20 Indonesia. "Pembahasan dalam sidang ETWG-1 meliputi tiga isu prioritas transisi energi berkelanjutan, yakni global energy security, securing energy accessibility, serta smart and clean energy technologies scaling up," imbuhnya.

Agus menambahkan, kebijakan low carbon development (LCD) yang sering disebut juga sebagai pembangunan rendah karbon (PRK), menjadi prioritas nasional yang bertujuan untuk mempertahankan pertumbuhan ekonomi dan sosial melalui kegiatan pembangunan beremisi Gas Rumah Kaca (GRK) rendah dan meminimalkan eksploitasi sumber daya alam.

Guna mewujudkan ekonomi hijau dan mencapai target pembangunan rendah karbon, Kemenperin telah melakukan berbagai upaya strategis, seperti rutin menggelar penganugerahan Penghargaan Industri Hijau

sejak tahun 2010. Berikutnya, penyusunan Standar Industri Hijau, upaya penurunan emisi GRK, penyelenggaraan nilai ekonomi karbon sesuai Peraturan Presiden Nomor 98 Tahun 2021.

Selanjutnya, Kemenperin juga mendorong pengelolaan limbah industri, pengembangan ekonomi sirkular, serta pengembangan produksi dan penggunaan kendaraan listrik.

Penghargaan Industri Hijau adalah program pemberian penghargaan kepada perusahaan industri yang telah menerapkan prinsip industri hijau dalam proses produksinya, dengan tujuan memberikan motivasi kepada perusahaan industri untuk menerapkan prinsip industri hijau.

"Penghargaan Industri Hijau akan digelar untuk ke-12 kali di tahun 2022. Di tahun 2021, terdapat 152 perusahaan yang berpartisipasi. Jumlah ini menurut pandangan saya masih relatif kecil. Kami mengharapkan para pelaku industri bisa segera terpengaruh untuk ikut berpartisipasi," kata Agus. • **dro**

Askrindo Hadirkan Aplikasi DigiAsk 4.0 Tingkatkan Penetrasi Ritel

JAKARTA (IM) - PT Asuransi Kredit Indonesia atau Askrindo meluncurkan aplikasi DigiAsk 4.0 guna menandai hasil transformasi perusahaan di bidang IT dalam rangka peningkatan layanan dan penetrasi ke segmen ritel.

Direktur Utama Askrindo Priyastomo dalam peluncuran DigiAsk 4.0 di Jakarta, Rabu, menjelaskan Askrindo mengembangkan aplikasi-aplikasi berbasis digital platform dengan dukungan Askrindo Core System. "Dengan adanya transformasi di bidang IT tersebut, dari sisi nasabah akan memperoleh kenyamanan, kemudahan serta kualitas SLA yang lebih baik lagi, dan bagi Askrindo sendiri akan meningkatkan kualitas dan keakuratan proses akseptasi dan pengajuan klaim dengan tetap menerapkan prinsip kehati-hatian serta manajemen risiko yang lebih terukur," katanya dalam keterangan tertulis di Jakarta, seperti dilansir Antara, Rabu (6/4).

Meningkat usianya yang ke-51 tahun ini, Askrindo juga telah melakukan sejumlah transformasi di berbagai bidang.

Priyastomo menjelaskan di sisi bisnis, penerapan key account model dengan memanfaatkan trickledown bisnis turunannya menjadi sasaran pengembangan bisnis asuransi umum serta model bisnis B2B2C menjadi andalan perusahaan untuk mengembangkan pasar sasaran nonprogram pemerintah.

"Meskipun demikian, fokus

usaha Askrindo pada segmen UMKM tidak pernah bergeser sejak perusahaan ini didirikan 51 tahun lalu. Peran Askrindo mendukung program kebijakan pemerintah tidak berubah sejak berdirinya perusahaan sampai saat ini. Yang berubah adalah bagaimana cara Askrindo melayani nasabah dengan adanya kemajuan di bidang IT dan komunikasi," paparnya.

Selain itu, transformasi di bidang organisasi juga telah dilakukan dengan membuat struktur organisasi itu agile mengantisipasi era VUCA. "Kami memperkuat fungsi manajemen risiko, serta lebih memberdayakan fungsi aktuaria, dan membangun unit kerja transformasi, sehingga dapat lebih dinamis dan prudent dalam bisnis proses serta adaptif terhadap gejolak perubahan," katanya.

Selanjutnya, transformasi di bidang sumber daya manusia adalah dengan menata ulang roadmap Human Capital, mulai dari perekrutan, pengembangan karir melalui talent pool. Selain itu, para pegawai Askrindo juga menggunakan merit system berbasis KPI sehingga tercipta pegawai yang handal dan tangguh dalam menghadapi era VUCA dan digital dengan didukung budaya Askrindo ber-AKHLAK.

Proses transformasi Askrindo membuahkin kinerja yang meningkat dalam dua tahun terakhir di mana premi bruto tumbuh dari Rp6,422 triliun pada tahun 2020 menjadi Rp6,429 triliun 2021. • **hen**



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

CIMB Niaga Bagi Dividen Rp24,39 M

JAKARTA (IM) - Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) PT CIMB Niaga Auto Finance menyetujui pembagian dividen tunai sebesar Rp24,39 miliar atau 10 persen dari laba bersih CIMB Niaga Finance tahun buku 2021 yaitu sebesar Rp243,92 miliar.

Presiden Direktur CIMB Niaga Finance Ristiawan Suherman mengatakan, perseroan secara konsisten memberikan dividen dengan nominal 10 persen dari laba bersih selama empat tahun berturut-turut.

Adapun laba bersih setelah dikurangi pembayaran dividen tunai, dibukukan sebagai laba ditahan untuk membiayai kegiatan usaha perseroan.

"Tahun 2021 merupakan tahun yang penuh tantangan terutama akibat gelombang kedua pandemi Covid-19. Meskipun demikian, Kami masih mampu mencatatkan kinerja yang mengembirakan dengan pertumbuhan kinerja yang positif," ujar Ristiawan dalam keterangan di Jakarta seperti dilansir Antara, Rabu (6/4).

Dalam laporan keuangan yang berakhir pada periode 31 Desember 2021, perseroan

berhasil melaporkan perolehan total laba bersih sebesar Rp243,92 miliar pada 2021, naik sebesar 8,5 persen (yoy).

Kinerja tersebut didukung oleh peningkatan pendapatan yang diperoleh dari pembiayaan konsumen.

Peningkatan pendapatan didukung oleh kenaikan total booking sampai akhir 2021 sebesar Rp5,67 triliun, naik signifikan 51,3 persen dibanding 2020 sebesar Rp3,75 triliun.

Sedangkan dari sisi total aset kelolaan 2021, mengalami pertumbuhan menjadi Rp7,05 triliun, atau naik 27,7 persen dibandingkan 2020.

RUPST juga menyetujui penerbitan sukuk melalui penawaran umum dalam jangka waktu paling lama tiga tahun sejak tanggal efektif penerbitan sukuk, dengan jumlah maksimal sebesar Rp1 triliun, di mana dana hasil penerbitan sukuk akan digunakan untuk membiayai produk syariah.

Terkait dengan berakhirnya masa jabatan anggota direksi dan dewan komisaris, RUPST menyetujui pengangkatan kembali Ristiawan Suherman sebagai presiden direktur untuk masa jabatan lima tahun ke depan. • **pan**



PRODUKSI MADU HERBAL DAN LEBAH TRIGONA SAAT RAMADHAN

Pekerja mengemas madu herbal di CV Nutrimea Sehatalami, Kelurahan Sindangbarang, Kota Bogor, Jawa Barat, Rabu (6/4). Produksi madu dari lebah Trigona maupun madu herbal mengalami peningkatan permintaan di bulan Ramadhan, dari 500 botol menjadi 1000 botol per hari untuk memenuhi pesanan ke sejumlah wilayah di Jabodetabek, Jawa, Lampung dan Kalimantan.

ADB Prediksi Ekonomi RI Tumbuh 5%

JAKARTA (IM) - Asian Development Bank (ADB) memprediksi tahun ini ekonomi Indonesia akan tumbuh di level 5%.

Perbaikan permintaan dan konsumsi masyarakat dan kinerja ekspor yang meningkat jadi pemicu utamanya.

Sementara itu untuk tahun depan, ADB memprediksi pertumbuhan ekonomi di Indonesia akan mencapai 5,2%. "Kami memprediksi GDP di Indonesia akan meningkat menjadi 5% tahun ini, dan 5,2% di tahun depan. Hal ini didorong oleh kenaikan konsumsi masyarakat dan performa ekspor yang sangat solid," kata Direktur ADB untuk Indonesia Jiro Tominaga dalam konferensi pers virtual Asian Development Outlook 2022, Rabu (6/4).

Dijelaskan Jiro, ekonomi Indonesia sudah mulai pulih sejak tahun 2021, hal ini didorong oleh penanganan pandemi Covid-19 yang baik. "Meski ada pandemi dan ada ancaman Omicron, namun penanganan kesehatan dan

percepatan vaksinasi telah membuat ekonomi Indonesia lebih terbuka," ujar Jiro.

Lebih jauh ia mengatakan kemungkinan inflasi di Indonesia akan meningkat tahun ini. Bila rata-rata inflasi mencapai 1,6% tahun lalu, diperkirakan akan naik menjadi 3,6% pada 2022 ini.

Menurutnya, hal ini terjadi karena pertumbuhan ekonomi yang lebih cepat dan harga komoditas yang lebih tinggi, tetapi masih akan berada dalam rentang target Bank Indonesia.

Asian Development Outlook (ADO) 2022 juga menyebutkan bahwa pengeluaran konsumen dan kegiatan manufaktur di Indonesia terus tumbuh karena naiknya pendapatan, pekerjaan, dan optimisme. Investasi terbantu oleh naiknya permintaan, perbaikan iklim investasi dan iklim berusaha, serta pemulihan kredit.

Prediksi ADB sejalan dengan target pemerintah. Pertumbuhan APBN di 2022 akan berada di level 5,3%, sementara itu laju inflasi ditargetkan berada di level 3%. • **dot**

Pertamina Operasikan PLTS Berkapasitas 2 MW di Kilang Dumai

JAKARTA (IM) - PT Pertamina New Renewable Energy (NRE) yang bergerak dalam bisnis transisi energi telah menyelesaikan proyek penyediaan Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PLTS) sebesar dua megawatt pada area Kilang Dumai di Riau.

Corporate Secretary Pertamina NRE Dicky Septiadi mengatakan pembangkit energi terbarukan itu menambatkan daftar kilang Pertamina yang melakukan konversi ke penggunaan energi listrik ramah lingkungan.

"Kami berkomitmen penuh untuk mewujudkan transisi energi Pertamina. PLTS di Kilang Cilacap sebesar 1,34 megawatt dan Kilang Dumai sebesar dua megawatt serta PLTS di 143 SPBU sebesar lebih dari satu megawatt adalah bagian dari langkah awal kami melakukan transisi energi di internal Pertamina," ujarnya dalam keterangan di Jakarta, Rabu (6/4).

Dilansir Antara, Dicky menjelaskan, potensi PLTS di internal Pertamina cukup besar mencapai 500 Megawatt (MW). Dengan dukungan dan kerja sama yang solid, perseroan optimis dapat mewujudkannya.

PLTS Kilang Dumai adalah pembangkit listrik ground mounted yang dibangun di lahan sekitar dua hektare dengan sistem on grid dan saat ini menjadi PLTS ground mounted terbesar di Riau.

Pembangkit itu akan menyuplai listrik ke fasilitas perumahan milik Kilang Dumai. Perkiraan persentase suplai energi bersih dapat memenuhi sekitar 20-30 persen kebutuhan listrik kawasan itu.

Potensi listrik yang diproduksi mencapai 2,5 GWh dalam setahun dan berpotensi menurunkan karbon dioksida sebesar 2.052 ton per tahun. Potensi penurunan emisi tersebut juga setara dengan

penyerapan karbondioksida oleh 97 ribu pohon dalam setahun.

PT Kilang Pertamina Internasional menerapkan berbagai program pendukung, salah satunya adalah dekarbonisasi yang selaras dengan komitmen implementasi ESG (Environment, Social and Governance).

"Hal ini dijalankan dengan penggunaan PLTS untuk perkantoran dan kompleks pemukiman pekerja di kilang Dumai dan Cilacap," kata Corporate Secretary Kilang Pertamina Internasional Ifki Sukarya.

Berkaitan dengan presidensi G20 Indonesia, Pertamina mengambil peran besar di mana Direktur Pertamina Nickie Widayawati diaduk sebagai Chair of Task Force Energy, Sustainability, and Climate (ESC) dari Business of Twenty (B20) yaitu ruang dialog bisnis internasional yang menjadi bagian dari agenda G20. • **hen**